

Proyecto La Loma



El Grupo Energía Bogotá fortalece su presencia en la Costa Caribe

El Grupo Energía Bogotá tiene previsto inaugurar el proyecto La Loma del Sistema de Transmisión Nacional (STN) que hace parte del Plan 5 Caribe y **permitirá mejorar la calidad y la confiabilidad en la prestación del servicio de energía en el departamento del Cesar y la región norte colombiana**, reduciendo el riesgo de desabastecimiento.

Astrid Álvarez, presidente del Grupo destacó que “es un orgullo estar presentes en la Costa Caribe uno de los territorios colombianos con mayor futuro y perspectivas de desarrollo en Colombia. **Nosotros estamos comprometidos con esta región no sólo con la construcción de nuestros proyectos sino con llevar progreso a las comunidades donde tenemos presencia**”.

El Grupo Energía Bogotá reafirma su **compromiso con el relacionamiento genuino que lleva desarrollo, crecimiento y calidad de vida a sus habitantes**.



Grupo **Energía Bogotá**

Convirtiendo energía
en buenas acciones